



Aerovías DAP confirma el regreso de la ruta aérea entre Balmaceda y Punta Arenas para la próxima semana

La aerolínea restablecerá la conexión entre las regiones de Aysén y Magallanes a partir del martes 17 de febrero, operando dos frecuencias semanales gracias al subsidio del Ministerio de Transportes.

Aerovías DAP anunció oficialmente este jueves el restablecimiento de sus operaciones aéreas entre el aeródromo de Balmaceda y la ciudad de Punta Arenas, recuperando así una conexión vital entre las regiones de Aysén y Magallanes. La medida busca ofrecer una alternativa concreta de traslado para los habitantes de la zona austral, quienes podrán volver a utilizar esta ruta directa a partir de la próxima semana.

La operación de este servicio se realiza bajo el alero de un subsidio otorgado por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT), lo cual permite dar continuidad a la conectividad en la Patagonia. Desde la empresa informaron que los vuelos comenzarán a operar el martes 17 y se mantendrán vigentes durante los meses de febrero y marzo, para luego continuar en un segundo periodo que abarca desde abril hasta noviembre.

En cuanto al itinerario dispuesto para los pasajeros, el servicio funcionará todos los martes y jueves. Las salidas están programadas para despegar desde el aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo, en Punta Arenas, a las 13:30

horas, mientras que los vuelos de retorno desde el aeródromo de Balmaceda saldrán a las 15:30 horas, permitiendo el flujo bidireccional entre ambas zonas extremas durante la tarde.

Para quienes necesiten adquirir tickets, la aerolínea comunicó que los pasajes ya se encuentran disponibles a través de su sitio web corporativo y mediante sus canales de atención por correo electrónico. Es importante señalar para los viajeros que cada boleto contempla el transporte de equipaje, permitiendo 20 kilogramos en bodega y cinco kilos adicionales como equipaje de mano.